

formaient le cortège du Roi des rois. Qui pourra jamais reproduire les mots brûlants qui s'échangèrent entre Jésus et ses amis durant toute cette marche triomphale de l'amitié divine ! Comme il faisait bon, n'est-ce pas, s'unir du fond du cœur à la voix profondément convaincue qui au retour de la procession demandait pardon pour les pécheurs et nous consacrait irrévocablement au Cœur de Notre Sauveur. Et puis quand Notre-Seigneur fut rentré dans son tabernacle, comme nous fûmes heureux d'entendre M. le Supérieur du Séminaire ! Sa parole vibrante de joie et d'émotion, il vous en souvient, fut peut-être plus éloquente que jamais. Rappelez-vous aussi les douces et puissantes harmonies de l'orgue flottant dans cette atmosphère de lumière et de piété. Rappelez-vous encore ces 15 à 1900 voix d'hommes et de femmes s'unissant pour chanter avec enthousiasme les louanges du Cœur de Jésus. Rappelez-vous en un mot toute cette belle fête du 19 juin et dites-moi, Messieurs et chers confrères, si Dieu ne semble pas avoir voulu ce jour-là nous donner un avant-goût de la céleste Patrie.

Mais descendons du Thabor, et disons au moins un tout petit mot de la vie intime de notre chère confrérie. J'aurais voulu parler longuement de nos archives, vous prouver par quelques citations combien les Directeurs laïques apportent de soin à la rédaction de *l'ordre du jour*, et au *résumé des instructions* qui précèdent nos nuits d'adoration ; mais j'ai déjà été trop long. J'arrive donc immédiatement au bilan général de nos trois années d'existence.

En 1882 nous avons eu	37876	recommandations,	puis	1544	actions de grâces.
" 1883 " " "	63148	"	"	2304	" "
" 1884 " " "	59830	"	"	2042	" "

ce qui donne en résumé, pour les 3 années, 160854 " puis 5890 "

Depuis le 18 décembre 1831 jusqu'à ce jour, nous avons eu 262 nuits d'adoration à Notre-Dame, siège de l'œuvre. Nous avons récité l'Office dans 38 églises ou chapelles publiques, à l'occasion de la cérémonie des quarante heures.

L'Adoration compte aujourd'hui 872 associés.

Bienfaiteurs	674
Membres actifs	167
Auxiliaires	23
Membres en disponibilité	8

---

872 associés.

Enfin sept d'entre nous sont passés à une vie meilleure. Ils ont échangé les amertumes de l'exil contre les félicités de la Patrie. Pour eux les lumineuses clartés de la foi ont fait place aux splendeurs éblouissantes de la vision béatifique. Pour eux les voiles eucharistiques sont tombés. Le Dieu que leur foi savait entrevoir par delà les espèces sacramentelles, ils le voient maintenant, et ils le